
PlantaDoce.

ADN

Oryzon Genomics ficha en AIG a su nuevo director global de negocio

Saikat Nandi dirigirá la estrategia global de negocio y las iniciativas corporativas de la biofarmacéutica española, especializada en epigenética para el desarrollo de terapias en enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, en Estados Unidos.

PlantaDoce
22 nov 2021 - 10:30



Oryzon Genomics ficha talento en AIG Investments para una de sus direcciones. La biofarmacéutica española, especializada en epigenética para el desarrollo de terapias en enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, ha anunciado la incorporación de Saikat Nandi como director global de negocio. “Este nombramiento refuerza la presencia permanente de Oryzon Genomics en Estados Unidos en un momento en que la compañía está construyendo colaboraciones estratégicas”, señala

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/oryzon-genomics-ficha-en-aig-a-su-nuevo-director-global-de-negocio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la compañía en un comunicado.

La experiencia científica, de desarrollo de negocio y de financiación de Nandi será clave para Oryzon Genomics en el establecimiento de alianzas con farmacéuticas y con inversores estratégicos y financieros. Es **un veterano de la industria de las ciencias de la vida con quince años de experiencia** como inversor, operador empresarial, emprendedor e investigador.

Nandi se incorpora a Oryzon Genomics desde AIG Investments, donde era gestor de carteras y supervisaba las inversiones públicas y privadas de AIG en el sector de la salud y las ciencias de la vida, y anteriormente fue asesor de inversiones en el sector de la salud en GC Finance (GCF).

Oryzon Genomics busca crecer en Estados Unidos con esta nueva incorporación

Entre AIG y GCF, Nandi gestionó inversiones públicas y privadas en el sector de la salud por un total de más de mil millones de dólares. Anteriormente, el nuevo fichaje de Oryzon Genomics trabajó como asesor de desarrollo de negocio en el Centro de Biotecnología del Estado de Nueva York, supervisando la financiación y colaboraciones corporativas de una cartera de más de veinte empresas.

Carlos Buesa, presidente y director general de Oryzon Genomics, ha comentado que “la importante experiencia de Sai en los mercados de capitales estadounidenses intensificará nuestros contactos con Wall Street; dirigirá las alianzas estratégicas que definirán la cartera de Oryzon Genomics en el futuro”.

Nandi tiene un doctorado en Bioquímica por la Universidad de Oxford, donde tuvo una beca SKP Clarendon y trabajó en el campo de la reparación del ADN, la letalidad sintética y la terapia dirigida contra el cáncer. Posteriormente, trabajó como investigador visitante en el Cold Spring Harbor Laboratory en Estados Unidos, donde recibió la beca NCI Nystar de Biología del Cáncer por su trabajo en la duplicación y reparación del genoma y la edición de genes.

La compañía cerró el acumulado hasta septiembre

PlantaDoce.

con ingresos superiores a siete millones de euros

La compañía **aumentó un 15% sus pérdidas hasta septiembre de 2021**, en comparación con el mismo periodo del año anterior, hasta 2,6 millones de euros, según se desprenden de los últimos resultados económicos de la compañía.

La empresa subraya que este aumento en las pérdidas se debe al desarrollo de actividades no capitalizadas. Estas campañas se han llevado a cabo con el objetivo de contribuir en la lucha contra el Covid-19 en ensayos clínicos y **tienen un importe total de 900.000 euros**. Por otro lado, la facturación se incrementó un 6,3% hasta septiembre, **lo que supone unos ingresos de 7,7 millones de euros**.